
（１）　農業経営は変革の年を迎えており、ＴＰＰにも負けない強い農業後継
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（質問形式）

質　問　事　項 質　　問　　要　　旨
順位 番号

第１席 １２ 芳政会

成田　克子

（一括質問）

１　専業農家の後継者を先進地研修に

　派遣することについて 　　者の育成は、本市の最重要課題であります。専業農家の後継者に研修の機

　　会を与えることは、極めて有効な施策と考えますが、市長のご所信をお伺

　　いいたします。

２　がんばる地域交付金について （１）　つがる市のがんばる地域交付金の額が、本県最高額の４億３千975万

　　９千円で交付総額の約20パーセント交付されることとなっております。

　　また、つがる市ではどのような事業に活用するのでしょうか、お伺いいた

　　　そこで、この交付金はどのような取り組みが評価されて交付されたのか、

　　市民一人当たりに換算してみると、約１万２千200円となります。

　　します。
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質　問　事　項 質　　問　　要　　旨
順位 番号

　　かと思います。一人では淋しいと思いますので、ボーイフレンドとか、お

　　仲間を作ってあげてはいかがか。

第２席 ４

（１）　平成２０年度に設けられたふるさと納税制度で、これまでどの位の寄

　　付があったものか。

　　　又、寄付を頂いたお返しは、どのような物で、どの位の値段のものを記

無所属

長谷川　榮子

（一問一答）

（１）　つがる市初の誘致企業（コールセンター）の、現在の状況について、１　市内誘致企業の状況について

２　つがる市へのふるさと納税について

　　念品として差し上げて、これまでの合計金額はどのくらいになったものか、

３　市のイメージキャラクターについて

　　お知らせください。

（１）　市のイメージキャラクターつがーるちゃんも、そろそろお年頃になる

　　お知らせください。
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（２）　「ＤＩＯジャパン」と「つがるコンシェルジュセンター」の関係性は、

　　どうなっているのか。又、国からの補助金の額は、両社それぞれいくらな

　　のか。

五和会

佐々木　慶和

（一問一答）

第４席 １６

（１）　市民の評判はどうか。

（２）　救急体制はどうか。

３　つがる総合病院について

（１）　集会施設を使用目的として県から払い下げした旧弘前技術専門高等学

　　校の一部を、補助金を返還してまで貸与したのはなぜか。

芳政会

伊藤　良二

（一括質問）

第３席 ２１ （１）　図書館建設の見通しはどうなっているのか。

（２）　準備状況は。

　　「つがるコンシェルジュセンター」との今日までの経緯と状況、さらに今

（３）　補助金の支払条件・支払状況は、どのようになっているのか、又、当

　　初予算以外のものもあるのか。

（４）　今までの新聞報道等に関して、市と県、そして「ＤＩＯジャパン」、

　　後の見通しについて協議がなされているのか伺いたい。

１　教育行政について

２　市の誘致企業について （１）　つがるコンシェルジュセンターの今後の見通しはどうなっているのか。

１　誘致企業対策について



２　つがる市消防署、消防団の統合計

五和会

佐々木　直光

（一問一答）

質問 議席 会派及び氏名
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質　問　事　項 質　　問　　要　　旨
順位 番号

第６席 １５

無所属

松橋　勝利

（一問一答）

（１）　市内小中学校生徒の給食費の納入状況、滞納額、人数は。

（２）　県学校給食会は、県内の食材をどのくらい購入しているのか。

（３）　地産地消はどうなっているのか。

（４）　県学校給食会の財産及び資金はどのくらいか。

第５席 ２２ １　学校給食について

第７席 ９ １　今後のつがる市の展望等について

（１）　つがる市の消防署再編統合計画について、どの程度まで進んでいるの

芳政会

三上　　洋

（一問一答）

　開通に伴う周辺地域の振興計画につ

１　津軽自動車道五所川原西バイパス （１）　柏地区の国道101号線及び県道154号線周辺をつがる市総合計画では、

　画について 　　か。

（２）　自治体消防団の統合の計画は市として持っているのか。

（１）　合併し１０年間が経過しましたが、過去１０年間を振り返り、これか

　　ら求められる自治体の姿とは、どのような姿か。

（２）　好むと好まざるとにかかわらず、行政スタイルを従来の管理型から経

　　営型に変えるべきと思うが、如何か。

　　商・工業拠点ゾーンとしているが具体的な取り組みの計画はあるのか。

　いて


